Síntesis de medios

Fecha: 15 de septiembre de 2020

Primeras Planas

Termina la rifa... ¡y sigue el avión!

AMLO y Morena tienen todo listo para solicitar juicio a expresidentes

Pensiones cargan gasto a salud

Cancelarle a Braskem y revisar Iberdrola, el plan del gobierno Cayeron utilidades de los bancos casi 36% de enero a julio

Sacrifican plan de apoyo a empleo en 2021; le quitan 92% pese a Covid

Covid calla grito Grito encerrado

Consulta sobre expresidentes se hará sí o sí

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Columna Tiempo: CDMX: ¿distinción o confirmación de la 4T?

En el tema de la seguridad, desde hace al menos siete meses se advertía la que ahora es una tendencia consolidada en la disminución de homicidios dolosos en casi 50%: Destaca el sobresaliente esfuerzo operativo y de inteligencia en la Policía, con **Omar García Harfuch**, cuyo atentado es indisociable de los más de 100 cateos que han afectado a todas las organizaciones que operan en CDMX. 24 Horas

Nuevos caballos se suman a las fuerzas de la SSC

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó una ceremonia para recibir a 15 equinos que ayudarán a los cadetes especializados en "Agrupamiento a Caballo" a terminar su formación profesional. El subsecretario de Desarrollo Institucional, Bernardo Gómez Del Campo Díaz Barreiro aseguró que los 15 ejemplares servirán para apuntalar la carrera policial y cumplir con el objetivo de contar con policías mejor preparados y capacitados, mismos que se integrarán a la Subsecretaría de Operación Policial. 24 Horas

Hasta seis ataques diarios a menores

De los tres mil reportes mensuales que recibe la **Policía Cibernética** de la CDMX, el 5.8 por ciento son denuncias por agresiones dirigidas contra menores de edad. En promedio, diario son denunciados seis ataques. <u>Excélsior</u>

Frenan en "seco" motoarrancones

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un operativo contra carreras clandestinas y arrancones en diferentes puntos de la ciudad, que concluyó con la captura de 31 conductores de motocicletas, quienes fueron remitidos al Juez Cívico y se aseguraron 125 motocicletas y dos vehículos que fueron trasladadas a diferentes corralones. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Jornada</u> / <u>La Razón</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Detienen a 2 maleantes en Azcapotzalco

Dos posibles integrantes de un grupo delictivo dedicados a la compra y venta de droga fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la Alcaldía Azcapotzalco, así como robo a casa habitación el pasado 5 de septiembre en la colonia San Pedro de los Pinos y Santa Catarina. La Prensa / El Día

Capturan a mujer que se dedicaba a la venta de "mota" en la Morelos

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a una joven por su probable responsabilidad en la compra y venta de enervantes, en Jesús Carranza y Libertad, Colonia Morelos de la Alcaldía Cuauhtémoc. El Día

En el Centro cierran calles para evitar la concentración de personas

Sin asistentes o invitados especiales, y con un aparatoso operativo de seguridad para impedir el tránsito de las personas en el centro de la CDMX, las celebraciones patrias podrán ser vistas a través de las redes sociales y del Canal 14. Previamente se llevará a cabo la rifa con motivo del avión presidencial. En tanto, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó 200 efectivos de la Policía Auxiliar en los accesos peatonales al primer cuadro de la ciudad, mientras 123 elementos de Tránsito apoyados con 28 vehículos oficiales realizarán los cortes a la circulación. La Jornada / El Financiero / Milenio / El Sol de México / Metro / Contra Réplica / UnomásUno / Publimetro / Más por Más

Atienden salud emocional de policías

El estrés de servir en las calles, el desprecio de algunos ciudadanos y estar expuestos a escenas de violencia a provocados en algunos policías de la CDMX trastornos mentales como ansiedad y depresión. La **SSC** comenzó a ocuparse de ello desde el año 2013, pero fue el pasado julio que se apertura la Unidad de atención y Referencia Psicológica. El Grafico

Síntesis de medios

Fecha: 15 de septiembre de 2020

Columna Segunda Vuelta: formación policial con perspectiva de género

Con el fin de prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres y contra las personas con orientaciones e identidades sexo-genéricas diversas que laboran en la **SSC**, la diputada Paula Soto Maldonado presentó una iniciativa. Dicha iniciativa tiene como propósito reformar diversas disposiciones en materia de perspectiva de género. La legisladora indicó que las mujeres policías de nuestra Ciudad se encuentran expuestas a ser víctimas de los diversos tipos de violencia, pero sobre todo aquellas que atentan en contra de su integridad física y psicológica. <u>Diario Imagen</u>

Capturan a 4 que hurtaron en taquilla del Metro

Elementos de la **PBI**, adscritos a la seguridad del STC Metro, detuvieron a cuatro jóvenes entre ellos una mujer, por robo a esas instalaciones. Aprovechando que las activistas feministas realizaran pintas y destrozos en la estación del Metro Pino Suárez, los detenidos sustraían equipo de cómputo de las taquillas de esta estación en la entrada de Izazaga fueron asegurados por los uniformados. La Prensa / Ovaciones / Basta

Guerra entre carteles deja 60 muertos

La disputa entre la Unión de Tepito y la Anti-Unión por apoderarse de la venta de drogas, la extorsión a comerciantes, así como el secuestro se concentran principalmente en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza según un análisis de la **SSC** con base a las carpetas de investigación por homicidio de la FGJ las cuales revelan que en el primer semestre del año dicha confrontación entre estos grupos ha dejado 60 muertos. Grafico

¡Ebrio le hace al clavadista!

Un conductor ebrio estuvo a punto de provocar una tragedia de fatales consecuencias, al bajarse de su carro y tirarse sobre el asfalto en plena Calzada de Tlalpan para evitar ser detenido por policías que lo perseguían. La oportuna maniobra de **los policías capitalinos** evitó que el conductor, quien iba en estado de ebriedad, fuera aplastado por otros vehículos que circulaban por esa vialidad de alta velocidad. Todavía, en un intento por no ser arrestado, se agarraba de los pantalones de los uniformados para que no lo subieran a una patrulla. Basta

Policía distribuía droga en su patrulla; detenido en la Morelos

Un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fue detenido por vender droga y transportarla en la cajuela de la patrulla que tenía bajo su cargo, ya que lo hacía durante su horario de trabajo. Otros agentes de la corporación recibieron denuncias sobre el ilícito; tras inspeccionarlo, solicitaron la presencia de un supervisor. Se inició una investigación en la Dirección de Asuntos Internos. Excélsior

Columna Yo lector: Protección, pero...

Patricia Martínez de la CDMX escribe sobre la ley que se aprobó para que las autoridades capitalinas puedan entrar a un domicilio a fin de rescatar a algún animal que esté siendo maltratado. Dice que espera que esta ley sí sea cumplida a cabalidad y que no haya un mal uso, como que los **policías** abusaran de ésta. <u>Excélsior</u>

Operan boleros extorsionadores

Una nueva forma de extorsionar en el CH fue descubierta por la policía, al ser detenidos dos adultos y tres menores de edad que ofrecían limpieza de zapatos a transeúntes. La captura de los presuntos extorsionadores se realizó en las inmediaciones de la Alameda Central, donde los oficiales de la **SSC** fueron alertados por personas sobre el mal proceder de los boleros. Basta

Los picos del 911

Entre abril y junio, el número de emergencias llegó a atender hasta 600 reportes al día. Los despachos de ambulancias derivados de esas llamadas se mantuvieron estables, alrededor de 100 por día, incluso en los días con más reportes. El Gobierno tuvo que ampliar la plantilla de médicos. Según el Gobierno capitalino, se registran al día entre 50 y 65 llamadas desde mediados de agosto. Reforma

Habrá desfile aéreo; la capitán Estrada participará con el Black Hawk UH60

Mañana l6 de septiembre sí habrá desfile, pero por la pandemia sólo será aéreo en el cielo de la capital del país. En este evento aéreo conmemorativo de la Independencia nacional la capitán Estrada, única mujer piloto de un helicóptero Black Hawk de la GN, será parte de las aeronaves que sobrevolaran la CDMX. <u>La Prensa</u>

Policiaco

Ciclista provoca conflicto tras arrollar a un niño

Un ciclista intentó darse a la fuga en sentido contrario sobre la avenida Juárez, luego de que golpeó con su bicicleta a un niño en la esquina de esta vialidad y Revillagigedo, en la colonia Centro. Una **oficial de la SSC**, dijo que se les hace una invitación a los ciclistas a bajarse de las banquetas y que circulen por la parte que es una alternativa para ellos. <u>La Jornada</u>

Síntesis de medios

Fecha: 15 de septiembre de 2020

Papás lacrotas

Dos parejas que fingieron ser padres de familia buscando un colegio para sus hijos asaltaron la escuela House Education Center S.C Belmont American School, en Iztapalapa, y obtuvieron un botín superior a 2 millones de pesos. El atraco quedo grabado en cámaras de seguridad del plantel, las autoridades investigan los hechos. El Grafico

Justicia

Atoran a uno por secuestro exprés agravado en Coyoacán

Agentes de la PDI cumplimentaron una orden de aprehensión contra un hombre, por su probable participación en la comisión del delito de privación de la libertad personal, en su modalidad de secuestro exprés agravado. Los hechos ocurrieron en calles de Coyoacán bajo un operativo de inteligencia de los elementos de inteligencia. Ovaciones

Homicidios cayeron 24% en ocho meses

Estadísticas de la FGJ no respaldan del todo lo dicho por el presidente AMLO, luego de que destacara que las cifras de homicidios dolosos por arma de fuego disminuyeron durante los primeros ocho meses de 2020, en comparación con el mismo lapso de 2019. Los datos revelan que la disminución del homicidio doloso fue 24%, principalmente por la disputa que sostienen los cárteles asentados en la zona centro que se pelean por la venta de drogas al menudeo, la extorsión y el secuestro. El Universal

Imagen Destacada



Frenan en "seco" motoarrancones



Los detenidos deberán acreditar la posesión de las motocicletas para recuperarlas /FOTOS: JAIME LLERA